

Rencontre avec les personnes âgées des pour la semaine bleue

Nous avons reçu une invitation des personnes âgées début octobre pour réaliser des compositions florales en leur compagnie.

Nous avons demandé un bus à madame Camier pour y aller.



Le vendredi 23 octobre, après la sieste, nous sommes donc allés aux Charmettes. Nous avons donné une fleur en papier pour leur dire merci. Ensuite, nous avons planté des fleurs et des feuilles dans la mousse pour décorer des petits pots. Nous avons échangé nos petits pots ! Les personnes âgées ont appris à faire des bisous « clown ». Ensuite, Marion, l'animatrice des Charmettes nous a offert un goûter.



Pour se souvenir de cette jolie après-midi, nous avons fait une photo avec les résidents.

